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Il giorno 17 del mese di Maggio dell’anno 2019 alle ore 20:45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere Antonella 

Loda, si è riunito in Brescia nella sala/struttura civica di Viale 

_del Piave n40, il Consiglio di Quartiere di Porta Venezia per la 

trattazione del seguente ordine del giorno: 

   

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Richiesta incontro del sig. Perotti Gabriele per proposta 

laboratorio teatrale 

3. ParcoDucos: richiesta specchio parabolico al sottopasso e 

pulizia dello stesso sottopasso 

4. Possibilità di collocare un contenitore-casetta per libri al 

parco Ducos 

5. Analisi seguenti segnalazioni: 

- realizzazione nuove strisce pedonali e ritocco di quelle 

esistenti in viale Piave 

- sistema di rallentamento veicoli davanti all'uscita parco Ducos 

- realizzazione pista ciclabile in vialeVenezia 

- criticità cordolo pista ciclabile via Mantova 

- collocazione di barriere sul marciapiede in viale Venezia per 

impedire il passaggio delle biciclette. 

6. Situazione in merito organizzazione festa del 21 giugno 

7. Varie ed eventuali.  

 

Presiede la seduta il Presidente: Antonella Loda  

  

Redige il processo verbale la Consigliera: Rosa Cola 

  

In seguito ad appello i consiglieri presenti sono:  

 

Presidente Antonella Loda, il Vice Presidente Christian Florioli, i 

Consiglieri:  

 

Risultano presenti i consiglieri: Daniele Rizzardi – Gerardo Di 

Filippo – Pasquale Coluzzi -Raffaele Mascis -Rosa Cola 

 

Risultano assenti i consiglieri Khalid Faheem e Annamaria Rienzi 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede all’esame dei punti all’ordine del 

giorno. 
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Relativamente a ciascun punto all’Ordine del giorno, il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue:  

  

Punto 1 La presidente comunica che durante l'incontro Osservatorio 

Termoutilizzatore sono stati eletti: il sig. Piero De Luca 

(presidente del CdQ Lamarmora) e l'ing. Olivero come sostituto. 

 

Punto 2  E' stato ascoltato il sig Perotti Gabriele che propone un 

corso di “laboratorio teatrale” rivolto agli adolescenti. Il 

consiglio ha cercato di dargli qualche indicazione utile. 

Gli è stato anche proposto di partecipare alla festa del 21 giugno 

al parco Ducos. 

 
Punto 3 Viene condivisa la proposta fatta dal consigliere Rosa 

Cola di chiedere la collocazione di uno specchio parabolico al 

sottopasso fra parco Ducos 1 e 2 e di provvedere alla pulizia 

dello stesso sottopasso. 

 

Punto 4 Condivisa la richiesta di collocare una casetta per libri 

al parco Ducos. 

 

Punto 5  Sulle varie segnalazioni ricevute relative alla 

viabilità, piste ciclabili ecc. la Presidente è in attesa di 

essere ricevuta dall'assessore Manzoni. 

 

Il consigliere Mascis riferisce quanto segue: 

- per la discarica di “materiali di risulta” in via Santelle, per 

la quale è già stata mandata la segnalazione, ci sono stati dei 

vigili a controllare. 

 

Segnala inoltre che: 

- fra via Ardigò e via Sanson vi sono alberi fuori misura che 

creano problemi al vicino condominio e ai tetti della sede delle 

suore Comboniane; 

- all'angolo di via Biagio Marini, dove c'è la curva a gomito si è 

rifatta una boscaglia impraticabile (pulita l'anno scorso), 

terreno ideale per topi e rifiuti di ogni genere si chiederà 

all’Assessore competente una risposta; 

- in Maddalena ci sono molti sentieri chiusi da sbarre con 

telecomando. 

 

 

Il consigliere Rosa Cola segnala che il temporizzatore del 

semaforo all'incrocio fra via Bazzini e viale Venezia (all'altezza 

della pizzeria Boifava) è stato ridotto a pochi secondi per chi si 

immette in viale Venezia o deve attraversare a piedi, e questo 

crea una situazione di pericolosità. 
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Il consigliere Di Filippo riferisce di una situazione di 

difficoltà in via S.Angela Merici nel tratto sud della via per 

quanto riguarda i parcheggi. 

 

Punto 6 In merito alla situazione per l'organizzazione della festa 

del 21 giugno, Stefania Ciaccia del Punto Comunità – che è 

presente, riferisce di una scarsa disponibilità degli Enti a 

contribuire alla preparazione della festa. 

In pratica solo Lei e una collega, entrambe della Casa dello 

Studente sono disposte a collaborare e partecipare all'evento. 

 

Il consigliere Florioli, che ha già preso contatti con vari enti 

preposti e ha coinvolto anche Bs Soccorso, ha descritto alcune 

delle attività previste per la festa. Il Consigliere chiede che 

vengano stampate 1500 copie del giornalino di quartiere invece 

delle 1200 previste. 

 

 

Si è deciso, se i tempi per l’organizzazione lo permettono, di 

indire un'Assemlea aperta per il prossimo 14 giugno alle h 20,30, 

sempre nella sala civica di viale Piave 40. 

 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle h 23.45 del 17.05.2019 

 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore   

  

___23.45__ del __17/05/2019  

  

Letto, confermato e sottoscritto  

  

   Il Presidente         Il Consigliere che redige il verbale   

        Antonella Loda                  Rosa Cola     


